
Protokoll:  

 

Oberbürgermeister Langner weist auf die Änderungen im neuen Beschlussvorschlag hin. Des 

Weiteren führt er auf Nachfrage der FW-Fraktion, dass die Ortsbeiräte nicht genügend eingebunden 

wurden und man zwischen den Dezernaten intern die Federführung festlegen werde. Das 

Umweltamt, welche von der Struktur- und Genehmigungsdirektion als Untere Wasserschutzbehörde 

angeschrieben wurde, hatte aus wasserrechtlichen Gesichtspunkten keine Anregungen auf das 

Schreiben.   


